

Culturopolis

International Days on Cultural Rights

Jornades Internacionals pels Drets Culturals

Jornadas Internacionales por los Derechos Culturales

MANOS A LA OBRERA

Arte y cultura a mano

El proyecto Manos a la Obrera del Colectivo E3 en la Ciudad de México tuvo como principal objetivo implementar una intervención piloto para recuperar el espacio público. La iniciativa consiste en implementar un programa participativo en el espacio urbano residual de un cruce del barrio Obrera, dotándolo de una agenda cultural y artística. Los propósitos detrás de la realización de esta intervención fueron transformar la imagen urbana del lugar, crear una nueva red de agentes culturales comunitarios y alentar a la comunidad a fortalecer su estructura asociativa y local.